

# Juicio del Pozo de Banfield: "Me picaneaban en la boca y los testículos"

**LESA HUMANIDAD.** Guillermo José Luis Cometti pasó por varios centros clandestinos de detención y revivió el horror. "Decían 'a este hay que matarlo'", relató.



Guillermo Cometti, conmovido durante su declaración en el juicio del Pozo de Banfield.

Guillermo José Luis Cometti vivió un calvario mientras estuvo cautivo en el **Pozo de Banfield** y otros centros clandestinos de detención durante la última **dictadura militar**. Después de 46 años fue citado a declarar ante el Tribunal Oral Federal 1 de La Plata y [brindó un desgarrador testimonio](#).

"Fui secuestrado el 24 de marzo de 1976", comentó Cometti en la última audiencia del juicio que unifica los delitos de Lesa Humanidad cometidos en el Pozo de Banfield, el Pozo de Quilmes y el Infierno de Lanús. En aquel momento, era militante del Sindicato de la Carne y secretario general de la Comisión de la Juventud Sindical en Zárate.

El hombre pasó por varios centros clandestinos de detención y pudo saber por terceros que estuvo en el Pozo de Banfield, ubicado en Siciliano y Vernet. En su declaración, revivió todo lo que le hicieron durante ese recorrido.

"Me desvistieron, me estaquearon a una cama y me empezaron a dar de a poco picana. **Me picaneaban en los brazos, en las uñas, en la boca y en los testículos. La descarga era cada vez más intensa y decían 'a este hay que matarlo'**", reveló ante los jueces, mostrando las marcas que quedaron en sus manos producto de esas torturas. "Me preguntaban de todo y me acusaban de todo", añadió.



Cometti se mostró profundamente conmovido al recordar aquellos fatídicos días y no ocultó las secuelas mentales que arrastra desde que fue liberado el 12 de agosto de 1978. "Yo sé que no estoy bien, que **necesitaría asistencia psicológica**, pero no sé cómo empezar", admitió.

Si bien al principio prefería no volver a los lugares donde lo torturaron, finalmente tomó coraje para avanzar con la búsqueda de justicia que se lleva adelante desde hace dos años. "No quería participar de los reconocimientos a centros clandestinos, quería olvidar, pero mis compañeros sí lo hicieron y de a poco yo también participé. **Quiero que todo esto se aclare de una vez por todas, quiero justicia. Que caigan los culpables y paguen el daño que le hicieron a la Argentina**", sentenció.